

**Beschluss:**

Nach Antrag mit der Maßgabe, dass Ziffer 2 wie folgt lautet:

2. Es wird zur Kenntnis genommen, dass derzeit der "Sendlinger Markt" in die Oberflächenplanung des Luise-Kiesselbach-Platzes entsprechend der Empfehlung des Ring-Konsiliums und der referatsübergreifenden Arbeitsgruppe zum Handlungsprogramm Mittlerer Ring nicht aufgenommen werden soll. Der Antrag Nr. 125 von Frau Stadträtin Scheuble-Schaefer und Frau Stadträtin Lindner-Schädlich vom 02.07.2002 bleibt aufgegriffen.

---